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Er ist ja mit im Trainingslager der Profis. Was sagen die Amas-Kiebitze: Hat er das Potenzial um
in Marohs und Wollscheids Fußstapfen zu treten?

Beitrag von „redblack“ vom 27. Juni 2015, 22:28

Sorry, ich kenne ihn zwar nicht genauer. Ist er überhaupt richtiger IV oder ist es grad dem
personellen Engpass geschuldet? Mir ist aufgefallen, dass er im U21-Kader im Mittelfeld
aufgelistet ist...

Beitrag von „Morlock54“ vom 27. Juni 2015, 23:45
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In der A-Jugend hat er auch IV gespielt , bei den Amas hab ich ihn auf der 6 gesehn.

Beitrag von „debberla“ vom 28. Juni 2015, 11:15

Er hat auch in der A-Jugend zum Ende hin auf der 6 gespielt. Wenn z.B. Stark bei den Profis war.
Er hat eine absolute Bierruhe am Ball und gute Übersicht.

Zitat 

Ist er überhaupt richtiger IV oder ist es grad dem personellen Engpass geschuldet?

IV kann er wirklich auch gut. Ob das jetzt am Engpass liegt oder nicht, aber Wolfgang Wolf hat
ihn explizit gelobt im Video über die Neuzugänge von gestern.

Ich freu mich persönlich für ihn, einerseits weil er quasi ein Anti-Star ist, aber auch weil er zu
den ehrlichen Arbeitern gehört die mit Talent beschlagen sind. Das so einer Zeit nach der U19
braucht war mir ebenso klar.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Juni 2015, 11:24

Zitat von debberla 

Er hat auch in der A-Jugend zum Ende hin auf der 6 gespielt. Wenn z.B. Stark bei den
Profis war. Er hat eine absolute Bierruhe am Ball und gute Übersicht.
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IV kann er wirklich auch gut. Ob das jetzt am Engpass liegt oder nicht, aber Wolfgang
Wolf hat ihn explizit gelobt im Video über die Neuzugänge von gestern.

Ich freu mich persönlich für ihn, einerseits weil er quasi ein Anti-Star ist, aber auch weil
er zu den ehrlichen Arbeitern gehört die mit Talent beschlagen sind. Das so einer Zeit
nach der U19 braucht war mir ebenso klar.

Alles anzeigen 

Wie immer danke für die Einschätzung! :hoch:

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 28. Juni 2015, 12:18

Zitat von debberla 

Er hat auch in der A-Jugend zum Ende hin auf der 6 gespielt. Wenn z.B. Stark bei den
Profis war. Er hat eine absolute Bierruhe am Ball und gute Übersicht.

IV kann er wirklich auch gut. Ob das jetzt am Engpass liegt oder nicht, aber Wolfgang
Wolf hat ihn explizit gelobt im Video über die Neuzugänge von gestern.

Ich freu mich persönlich für ihn, einerseits weil er quasi ein Anti-Star ist, aber auch weil
er zu den ehrlichen Arbeitern gehört die mit Talent beschlagen sind. Das so einer Zeit
nach der U19 braucht war mir ebenso klar.

Alles anzeigen 

Danke auch für die Einschätzung, aufgrund des Lobs von Wolf habe ich den Thread eröffnet.
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Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Juni 2015, 12:37

Man könnte noch die Trikotnummer ergänzen.

Beitrag von „PHM+“ vom 28. Juni 2015, 12:48

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Danke auch für die Einschätzung, aufgrund des Lobs von Wolf habe ich den Thread
eröffnet.

@Wolf hatte auch Paulus als kommenden Nationalspieler (IV) angekündigt, wir haben ja auch
seine Laufbahn verfolgt, daher erst mal warten.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 28. Juni 2015, 12:49

Zitat von Altmeister 

Man könnte noch die Trikotnummer ergänzen.

Gerne, aber dumme Frage: Wie kann ich den Threadtitel bearbeiten?

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Juni 2015, 12:58
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Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Gerne, aber dumme Frage: Wie kann ich den Threadtitel bearbeiten?

Gar nicht, das muß ein Mod ergänzen. 

Beitrag von „Weggla“ vom 28. Juni 2015, 12:58

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Gerne, aber dumme Frage: Wie kann ich den Threadtitel bearbeiten?

Das geht nachträglich nur noch durch uns Mods. Sagt mir die Nummer und ich trage sie ein.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Juni 2015, 13:01

#29

Beitrag von „Weggla“ vom 28. Juni 2015, 13:01

Danke! Ist geändert.

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 30. Juni 2015, 19:53
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Ehrlicher und Bodenständiger Typ! Hatte wohl auch schon Profiangebot von St. Pauli vorliegen..
gut ist zwar "nur" Pauli.. Hau se weg wie in der Jugend bei uns Pat, wir sehn uns am
Wochenende 

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 30. Juni 2015, 20:45

Ich denke, dass viele hoffen, es möge ein Erras, ein Preißinger, ein Hercher oder ein Teuchert
mal den Weg - wenigstens regelmäßig auf die Bank der Profis - finden.

Es ist auch wirklich die Zeit reif, um in 1-2 oder x Jahren wieder eine ehrliche und natürlich auch
starke Mannschaft zu haben.

Irgendwie habe ich aber das Gefühl, dass es dafür nicht nur einen Trainer Weiler sondern auch
andere NEUE Entscheidungsträger bedarf.

Beitrag von „k-m-b“ vom 30. Juni 2015, 20:52

Zitat von münchner clubfan 

... sondern auch andere NEUE Entscheidungsträger bedarf.

das ganze NLZ gehört neu aufgestellt.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 22. August 2015, 08:29

Stabilisator Erras: Ein Mann für höhere Weihen? @ Kicker.de
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Beitrag von „Hans Smooth“ vom 22. August 2015, 09:48

Zitat von Gschmarri 

Stabilisator Erras: Ein Mann für höhere Weihen? @ Kicker.de

Linkbeschreibung: Erras hat drei gute Spiele gemacht und konnte die Defensive stabilisieren als
er von Prinzen mit Blick auf die Lücke bei den Profis in der Innenverteidung aufgestellt wurde.

Beitrag von „pipi86“ vom 22. August 2015, 10:52

Einfach mal reinwerfen! Hat man damals mit Maroh und Wollscheidt auch gemacht!
Entweder es geht schief, dann bleibt es wie zuvor, oder es klappt!
Nix zu verlieren also!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 22. August 2015, 11:10

Zitat von Gschmarri 

Stabilisator Erras: Ein Mann für höhere Weihen? @ Kicker.de

Man meckert ja gern über Prinzen ( ich auch ), aber das er Erras in die Innenverteidigung
stellte, damit er evtl. eine Alternative bei den Profis sein könnte, ist lobenswert.
So stelle ich mir gute Nachwuchsarbeit ( immer den Profikader mit im Blick zu haben und
Alternativen zu fördern ) vor.
Das ist die Hauptaufgabe eines Nachwuchstrainer....weniger die Resultate ansich.

Beitrag von „Old-Glubberer“ vom 22. August 2015, 11:30
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Zitat von pipi86 

Einfach mal reinwerfen! Hat man damals mit Maroh und Wollscheidt auch gemacht!
Entweder es geht schief, dann bleibt es wie zuvor, oder es klappt!
Nix zu verlieren also!

:hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „exilfranke“ vom 22. August 2015, 11:49

Werde Erras und Özdemir heute Abend genau beobachten. Bin gespannt, ob sie positiv
herausstechen und eine Alternative für unsere erste Mannschaft sind.

Beitrag von „Morlock54“ vom 24. August 2015, 18:54

Da holt man irgendnen Ösi aus der dritten englischen Liga und die eigenen Talente wie er
versauern ......... 

Beitrag von „Nachdgieger“ vom 24. August 2015, 19:06

Ich würde den Patrick auch sehr gern bei den Profis sehen. Wird wohl nur ein Wunsch bleiben.

Beitrag von „DerClubfan“ vom 25. August 2015, 00:14

Zitat von exilfranke 
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Werde Erras und Özdemir heute Abend genau beobachten. Bin gespannt, ob sie positiv
herausstechen und eine Alternative für unsere erste Mannschaft sind.

Und wie waren sie ?

Beitrag von „maecglubb“ vom 25. August 2015, 00:52

Zitat von Morlock54 

Da holt man irgendnen Ösi aus der dritten englischen Liga und die eigenen Talente wie
er versauern ......... 

das ist schon seit langem meine rede. vielen dank. das ist die knacknuss schlechthin. und viele
stimmen in den chor mitein, dass die eigenen buben nicht tauglich sind, aber die hinzovics,
kunzoceks, schualis und sonstige aus aller herren länder schon, weil man die ja schon seit
jahren gescoutet hat, damit sie uns auf jahre besser machen, oh mein gott ist das eine perverse
knacknuss. wir sind wir im arsch.

Beitrag von „debberla“ vom 25. August 2015, 09:30

Zitat von Morlock54 

Da holt man irgendnen Ösi aus der dritten englischen Liga und die eigenen Talente wie
er versauern ......... 

Vielleicht man eben "nur" Marggreiter geholt, weil man auch noch Erras hat...?
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Beitrag von „exilfranke“ vom 25. August 2015, 10:18

Ich lege mich fest: Erras hat in absehbarer Zeit sicherlich die Qualität ein guter Zweitligaspieler
zu werden. Und im Vergleich zu einem Spieler, der 9 Monate keine Wettkampfpraxis hatte,
sollte er die Nase vorne haben. Margreiter sollte zunächst Spielpraxis in der U21 erhalten (wenn
möglich) und Erras Stück für Stück an die Profis herangeführt werden.

Beitrag von „missyblue“ vom 25. August 2015, 10:33

Was ich bisher von Erras gesehen habe, kann er ein Spiel "lesen" und auch die Spieleröffnung
aus der Abwehr heraus.
Wie soll das in der Ersten gehen, wenn du keine gleichwertigen Mitspieler hast 

Beitrag von „debberla“ vom 25. August 2015, 12:54

Zitat von chesserio 

Echt, bist Du noch so optimistisch, was die Förderung unserer Talente angeht?

Vorstellen kann ich es mir. Von alleine kommt Prinzen nicht darauf Erras in die IV zu versetzen.
Das hat er in der Jugend schon überragend gespielt.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 25. August 2015, 16:09

Zitat von missyblue 

Was ich bisher von Erras gesehen habe, kann er ein Spiel "lesen" und auch die
Spieleröffnung aus der Abwehr heraus.
Wie soll das in der Ersten gehen, wenn du keine gleichwertigen Mitspieler hast 
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Das triffst eigentlich ganz gut... :?

Beitrag von „Mike 9816“ vom 25. August 2015, 18:32

Zitat 

MF-Eistee » 25.08.2015, 17:30
ich lese hier was von pressing, druck auf den Gegner aufbauen, Spieleröffnung.....

Dazu müssten die Jungs erst mal einen pass über 5 meter an den eigenen Mitspieler
bekommen.

Schlimmer, als das was gewisse aktuelle IV Wochenende für Wochenende anbieten, kann es
nicht werden.
Wenn der junge Erras ein unaufgeregtes Passspiel beherrscht, dass auch unter Druck beim
eigenen Mitspieler ankommt,
zweikampfstark ist und das Spiel antizipieren kann, ist er die Verstärkung, die wir brauchen.
Also 100 Pro Erras, rein mit dem Jungen.

Beitrag von „elbarto“ vom 25. August 2015, 22:36

Äußerst schwierig den Jungen jetzt mal "reinzuwerfen".

In dieser Mannschaft, dem unruhigen Umfeld und der dann kurzen Eingewöhnungszeit
verbrennst Ihn wieder nach 1-2 Spielen und der fasst keinen Fuß mehr...
Im gesicherten Mittelfeld, gegen Ende der Saison gerne.
Im Moment schwierig, bis unmöglich ( Da auch ein Trainer wohl ungern jetzt etwas ausprobiert
> Außer Weiler arbeitet auf die Abfindung hin )
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Beitrag von „juninho“ vom 26. August 2015, 07:55

Zitat von elbarto 

Äußerst schwierig den Jungen jetzt mal "reinzuwerfen".

In dieser Mannschaft, dem unruhigen Umfeld und der dann kurzen Eingewöhnungszeit
verbrennst Ihn wieder nach 1-2 Spielen und der fasst keinen Fuß mehr...
Im gesicherten Mittelfeld, gegen Ende der Saison gerne.
Im Moment schwierig, bis unmöglich ( Da auch ein Trainer wohl ungern jetzt etwas
ausprobiert > Außer Weiler arbeitet auf die Abfindung hin )

Finde ich nicht. Der Club steht seit Menschengedenken im Abstiegskampf. Da muss man durch,
auch als junger Spieler.
Natürlich ist es wichtig, dass er vom Traier entsprechend mental darauf vorbereitet wird. Sofern
das geschieht,
spricht mMn nix dagegen ihn reinzuwerfen. Denn ruhiger wird´s beim Club sicher nimmer.

Beitrag von „debberla“ vom 26. August 2015, 11:05

Zitat von juninho 

Finde ich nicht. Der Club steht seit Menschengedenken im Abstiegskampf. Da muss
man durch, auch als junger Spieler.
Natürlich ist es wichtig, dass er vom Traier entsprechend mental darauf vorbereitet
wird. Sofern das geschieht,
spricht mMn nix dagegen ihn reinzuwerfen. Denn ruhiger wird´s beim Club sicher
nimmer.

Erras hat in der Abstiegssaison der U19 seine Nervenstärke nachgewiesen. Gerade er war der
Fels in der Brandung neben Korczowski und Stark. Da spielt er sowohl IV und DM.
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Beitrag von „PHM+“ vom 26. August 2015, 11:19

Zitat von missyblue 

Was ich bisher von Erras gesehen habe, kann er ein Spiel "lesen" und auch die
Spieleröffnung aus der Abwehr heraus.
Wie soll das in der Ersten gehen, wenn du keine gleichwertigen Mitspieler hast 

@Die Mitspieler müssen auch wollen, ich finde Weiler müßte die Zügel anziehen, wenn einer
sich nicht an die Anweisungen des Trainers hält dann muß er auf die Bank, z.B.Schöpf,
oder mal vor der Halbzeit auswechseln, auch tun manchem Spieler die lobenden Worte im
Forum nicht gut, diese kommen manchmal nach zwei ordentlichen Pässen, Weiler muß
einzelne Spieler öfters in Arsch treten.

Herr Weiler fragen Sie mal bei Magath wie Spieler auch behandelt werden müßen, sanfte Worte
sind oft am falschen Platz, gehen Sie mal zu Hans Meyer in die Lehre.

Beitrag von „rolle“ vom 26. August 2015, 11:35

Im Kicker war doch am Donnerstag ein Interview mit Prinzen. Hier ging es auch um Erras,
Prinzen meinte da, er hat Erras extra in die IV gestellt, um
ihn damit bei den Profis zu empfehlen.
Ich hab in heuer 2-3 Mal gesehen, m.E. immer eine Top Leistung, und auf keinen Fall schlechter
als unsere aktuellen Träumer in der IV

Beitrag von „Pepe“ vom 26. August 2015, 11:47
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Also bevor man Erras in ein Zweitligaspiel "reinschmeisst" müsste der doch zunächst mal eine
gewisse Zeit mit den Profis trainieren, um zu sehen, bringt er im Profitraining auch die
ansprechende Leistung wie in der Regionalliga. Und Abstimmung mit den Mitspielern und so...

Ich kann ihn nicht beurteilen, dafür sehe ich viel zu selten die U21.

Weiler, sein Co und Wolf sehen sich den Nachwuchs doch regelmässig an. Das sind alles
ausgebildete Fussballlehrer. Möchte mir da kein Urteil anmassen, wenn die in Erras zur Zeit
noch nicht das sehen, was einige Forenuser meinen, zu sehen. Denn beim Profitraining war
Erras doch noch nie, oder liege ich insofern falsch?

Beitrag von „debberla“ vom 26. August 2015, 12:43

Zitat von Pepe 

Weiler, sein Co und Wolf sehen sich den Nachwuchs doch regelmässig an. Das sind
alles ausgebildete Fussballlehrer. Möchte mir da kein Urteil anmassen, wenn die in
Erras zur Zeit noch nicht das sehen, was einige Forenuser meinen, zu sehen. Denn
beim Profitraining war Erras doch noch nie, oder liege ich insofern falsch?

Er war im ersten Trainingslager und ein paar Testspielen dabei.

Beitrag von „Pepe“ vom 26. August 2015, 13:09

Danke, d.h. für mich, er müsste jetzt erstmal einige Trainingseinheiten bei den Profis
mitmachen.

Dann könnte man meiner Meinung beurteilen, ob er aktuell für den Profikader in Frage kommt.
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Beitrag von „1968er“ vom 3. September 2015, 14:06

bild:erras wird befördert.
fleissige arbeit wird belohnt,auch beim glubb.
in der sommervorbereitung durfte erras bereits einmal mit den profis arbeiten.
da habe ich schon die ersten kontakte geknüpft,das hilft mir jetzt.
doch nach dem traingslager ging es trotz lobender worte von weiler zurück in die u-21.
weil der 1,96 mann in der regionalliga truppe von glatzen-oenning als innenverteidiger und
torschütze überzeugte,darf er jetzt wieder oben mitmischen.
diesmal hofft der gebürtige amberger darauf,dass er sich in der profi-truppe festbeissen kann.
schliesslich ist nach dem abgang von stark ein platz für ein talent aus den eigenen reihen frei
geworden.
erras trägt immerhin schon seit 2007 das club-trikot.
erras:ich will das nicht vergleichen,aber natürlich ist es so,dass man als eigengewächs davon
träumt,irgendwann in der ersten mannschaft zu spielen.
damit dieser zeitpunkt bald kommt ,will er jetzt beim profitraining mächtig gas geben und in
den spielen der u-21 weiter überzeugen.

Beitrag von „juninho“ vom 3. September 2015, 14:10

Sehr gut :hoch:

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. September 2015, 14:14

öhm. die bild schreibt nicht wirklich "glatzen-oenning", oder? 

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. September 2015, 14:15

Ich habe schon den Eindruck, daß sich im Jugendbereich langsam, aber stetig etwas Besserung
einstellt. Auch wenn man die Ergebnisse der U21, U19 und U17 so sieht.
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Beitrag von „1968er“ vom 3. September 2015, 14:17

Zitat von Vv00t 

öhm. die bild schreibt nicht wirklich "glatzen-oenning", oder? 

naa

Beitrag von „maecglubb“ vom 3. September 2015, 18:54

Zitat von juninho 

Sehr gut :hoch:

+1

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 3. September 2015, 19:07

Zitat von maecglubb 

+1

+2

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/


Beitrag von „Aerml“ vom 3. September 2015, 21:43

Guad :hoch:

Noch dazu a owapföiza Bua 

Mal schaun wie er sich schlägt.

Aber scho mal positiv, dass er hochgezogen wird u kein Goncalves/ Tavares/ 2.0 geholt wird.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 3. September 2015, 21:53

Ein erstes kleines Hoffnungszeichen....

... für eine Trendwende nach fast 3 Jahren Chaos.

(dachte ich bei Stark auch; der Fall Erras ist aber anders)

Beitrag von „debberla“ vom 4. September 2015, 07:50

Zitat von münchner clubfan 

Ein erstes kleines Hoffnungszeichen....

... für eine Trendwende nach fast 3 Jahren Chaos.
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(dachte ich bei Stark auch; der Fall Erras ist aber anders)

Erras ist neben Stark einer aus der U19-Abstiegsmannschaft. Das was jetzt nachkommt ist für
mich mehr als nur einen Ticken stärker als was von damals übrig blieb.

Für Erras freut's mich besonders, weil er ein unscheinbarer Typ ist der schnörkellosen Fußball
spielt, unheimlich ballsicher ist und dazu noch eine Kampfsau, die nie aufgibt.

Beitrag von „maigl“ vom 12. September 2015, 18:09

hat heute bei der Zweiten gefehlt (Begründung: bei den Profis)

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. September 2015, 18:16

Zitat von maigl 

hat heute bei der Zweiten gefehlt (Begründung: bei den Profis)

Könnte bereits bei den Geheimtrainings dabei gewesen sein.

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. September 2015, 18:47

Im Spielbericht auf fcn.de wird bestätigt, daß Erras wegen seines Aufrückens in den Profikader
heute fehlte. Özdemir fehlte dagegen aus "persönlichen Gründen".
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Beitrag von „Morlock54“ vom 17. September 2015, 23:44

Hier gibts nen Interview von ihm : http://www.fcn.de/news/artikel…ll-mich-oben-festbeissen/

Kann man den net einfach spielen lassen gegen Sandhaufen ?

Beitrag von „Altmeister“ vom 18. September 2015, 06:27

Zitat von Morlock54 

Hier gibts nen Interview von ihm : http://www.fcn.de/news/artikel…ll-mich-oben-
festbeissen/

Kann man den net einfach spielen lassen gegen Sandhaufen ?

Weiler sieht ihn laut PK noch nicht soweit. Erras wird nun aber dauerhaft mit den Profis
trainieren.

Beitrag von „Trainergott“ vom 18. September 2015, 06:53

Da ist natürlich Bulthuis um längen weiter

Beitrag von „papahippie“ vom 18. September 2015, 07:22

Zitat von Trainergott 

19https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/

http://www.fcn.de/news/artikel/patrick-erras-ich-will-mich-oben-festbeissen/
http://www.fcn.de/news/artikel/patrick-erras-ich-will-mich-oben-festbeissen/
http://www.fcn.de/news/artikel/patrick-erras-ich-will-mich-oben-festbeissen/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/


Da ist natürlich Bulthuis um längen weiter

Dafür ist aber Erras (1,96m) gegenüber Bulthuis (1,90m) bei weitem länger...

Beitrag von „maecglubb“ vom 18. September 2015, 10:52

bulthuis iss weiter respektive tauglicher.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 8. Oktober 2015, 20:52

https://mobile.twitter.com/BIL…status/652154104899211265

Weiler über Erras Leistung im Bildgezwitscher.

Beitrag von „Nachdgieger“ vom 8. Oktober 2015, 21:03

Zitat von ulf metschies 

https://mobile.twitter.com/BIL…status/652154104899211265

Weiler über Erras Leistung im Bildgezwitscher.

Ich denke mal dass Erras gut genug für die 1. Mannschaft ist.
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Beitrag von „clubfanatiker“ vom 8. Oktober 2015, 21:59

Riskiert Weiler wirklich mal was mit einem Jugenspieler? Mich würde es freuen und Builthus darf
gerne wieder in der Bildzeitung sein Leid klagen.

Beitrag von „Veteran“ vom 8. Oktober 2015, 23:09

Zitat von clubfanatiker 

Riskiert Weiler wirklich mal was mit einem Jugenspieler? Mich würde es freuen und
Builthus darf gerne wieder in der Bildzeitung sein Leid klagen.

Warum nicht beide?
Hovland hat momentan eine erschreckend schwache Form, Marggreiter hat auch nicht so recht
überzeugt...

Beitrag von „Lupo89“ vom 9. Oktober 2015, 00:30

Zitat von Veteran 

Warum nicht beide?
Hovland hat momentan eine erschreckend schwache Form, Marggreiter hat auch nicht
so recht überzeugt...

Margreitter war heute extrem aktiv und Zweikampfstark... Hat zusammen mit Erras ganz gut
ausgesehen... Ich weiß, wir haben keine Zeit, aber wenn die eine zeitlang zusammen spielen
könnte da durchaus was Gutes entstehen...
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Beitrag von „CFP“ vom 9. Oktober 2015, 00:43

Margreitter ist vor allem gesperrt 

Beitrag von „Lupo89“ vom 9. Oktober 2015, 01:07

Ein Spiel ja! Ich rede ja nicht von einmaligen Aktionen... Davon hatten wir genug

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Oktober 2015, 06:01

m.bild.de/sport/fussball/patrick-erras/aus-dem-nichts-in-die-startelf-43014760.bildMobile.html

Startet wohl gg. Frankfurt. Hau rein Junge.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Oktober 2015, 09:53

http://liga-zwei.de/1-fc-nuern…ck-erras-vor-debuet/45989

Zitat 

Der 20-Jährige, der eigentlich defensiver Mittelfeldspieler ist und in den vergangenen
Wochen mehrfach in der zweiten Mannschaft im Abwehrzentrum ausprobiert wurde,
machte zuletzt auf sich aufmerksam und überzeugte Trainer Weiler im Testspiel gegen
den FC St. Gallen (2:0). “Der Junge hat sich mit guten Leistungen in den Fokus gespielt.
Er ist eine ernsthafte Option, auch für die Startelf”, so Weiler in “Bild”.
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Beitrag von „Vv00t“ vom 15. Oktober 2015, 11:57

:hoch:

Beitrag von „RedBlack93“ vom 15. Oktober 2015, 13:03

Jetzt ändert Weiler wieder die Abwehrkette:
in Freiburg (3:6): Möhwald - Petrak - Hovland - Bulthuis //gg Heidenheim (3:2): Brecko, Petrak,
Hovland, Stark //gg 1860 (2:2): Brecko - Hovland - Bulthuis - Stark // in Bochum (1:2): Brecko,
Hovland, Bulthuis, Leibold //gg Düsseldorf (1:0): Brecko, Hovland, Margreitter (57. Bulthuis),
Leibold //in Fürth (2:3): Brecko, Hovland, Margreitter, Sepsi (65. Blum) // gg Sandhausen (2:0):
Brecko - Hovland - Bulthuis - Sepsi // in Kaiserslautern (3:0): Brecko - Hovland - Bulthuis - Sepsi
// gg Bielefeld (2:2): Brecko - Hovland - Bulthuis (58. Füllkrug) - Sepsi  // in Leipzig (2:3): Brecko
(87. Polak), Hovland, Margreitter, Sepsi (35. Bulthuis) // gg. Frankfurt (voraussichtlich): Brecko,
Hovland, Erras, Sepsi.

in rot: identische Aufstellung

Nachdem Weiler ohne Not bereits in Leipzig die Kette änderte & Margreitter für Bulthuis
brachte, der nach 6 Minuten vom Platz flog, jetzt das nächste Experiment ??
Was soll das ??

Beitrag von „putzi“ vom 15. Oktober 2015, 13:05

Na ja, unter anderem weil besagter Österreicher nach sechs Minuten vom Platz flog muss
Weiler jetzt wieder die Aufstellung ändern.

Beitrag von „debberla“ vom 15. Oktober 2015, 13:15
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Aus meiner Sicht ist Erras kein Experiment. Aus meiner beschränkten Sicht war das überfällig.

Übrigens sehe ich das bei Weiler so, dass er von Jungen genauso viel erwartet wie von einem
gestandenen Spieler im Kader, damit er ihn aufstellt bzw. allgemein bringt. Ob das langfristig
das Richtige ist, wird sich zeigen.

Beitrag von „Giodagge“ vom 15. Oktober 2015, 13:42

Aus meiner ebenso beschränkten Sicht ist Weiler grundsätzlich für einen gepflegten
Spielaufbau aus der Abwehr heraus. Bulthuis ist, was das angeht, eher
unbrauchbar. Hovlands Spieleröffnung ist auch keine Offenbarung, allerdings ist er als
Abwehrchef gesetzt. Zwei fußballerisch limitierte IVs nebeneinander
(Hovland/Bulthuis) sieht Weiler vermutlich nicht als Dauerlösung. Also führt der Weg ja
zwangsläufig zu Margreitter, der als spielstarker IV gilt und Erras, dem
hier auch Qualitäten nachgesagt werden. Daher finde ich es nicht so verwegen von Weiler, eher
zu Margreitter und sogar Erras zu tendieren, als zu Bulthuis.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Oktober 2015, 13:46

Zitat von RedBlack93 

Nachdem Weiler ohne Not bereits in Leipzig die Kette änderte & Margreitter für Bulthuis
brachte, der nach 6 Minuten vom Platz flog, jetzt das nächste Experiment ??
Was soll das ??

Vielleicht weil alle IVs von uns untauglich sind???? Keiner zeigt ne konstant gute Leistungen.
Das spiegelt doch unsere Anzahl an Gegentoren wieder... Wir treffen die Kiste vorne wie blöd,
aber dafür ist unsere Abwehr ein Hühnerhaufen.

Beitrag von „Mr Tweek“ vom 15. Oktober 2015, 13:57
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Mich freut es einfach für Erras. Ich hoffe, dass er befreit und couragiert aufspielt. Allerdings
sollte man von dem Jungen auch keine Wunderdinge erwarten. Aber es ist sicherlich der
richtige Weg, unseren Nachwuchsspielern - sofern man sie für profitauglich hält - auch die ein
oder andere Bewährungsschance zu geben, zumal sich auch die etablierten Profis in der IV
bisher nicht gerade mit Ruhm bekleckert haben. Ich bin mir aber auch sicher, dass man im
Umfeld mit eigenen Nachwuchsspielern behutsamer umgehet und eventuelle Fehler auch mal
verzeiht.

Beitrag von „olymp69“ vom 15. Oktober 2015, 14:15

Zitat von Mr Tweek 

Ich bin mir aber auch sicher, dass man im Umfeld mit eigenen Nachwuchsspielern
behutsamer umgehet und eventuelle Fehler auch mal verzeiht.

Naja.
Auf Niklas Stark ist hier teilweise ganz schön draufgekloppt worden. 

Beitrag von „missyblue“ vom 15. Oktober 2015, 14:25

 Leider werden ihm nicht viele die Zeit geben.

Ich freu mich so für ihn. Hoffentlich hat er kein Lampenfieber und zeigt seine Leistung, für die
er belohnt wurde. Alles Gute Junge!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Oktober 2015, 14:32

25https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/


Zitat von olymp69 

Naja.
Auf Niklas Stark ist hier teilweise ganz schön draufgekloppt worden. 

Naja... Das war ja berechtigte Kritik. Bei der Nationalmannschaft zeigte er gute Leistungen und
bei uns wars schon teilweise ne Grütze, was er gespielt hat.
Wenn er schlecht spielt, dann merken wir das auch an. Was is daran verwerflich?
Solange es im Rahmen bleibt...Die Kritik ging jetzt auch nicht krass unter die Gürtellinie...

Beitrag von „olymp69“ vom 15. Oktober 2015, 14:42

Ich fand die Kritik an Stark teilweise ziemlich überzogen.
Er hat in unserer limitierten Mannschaft meiner Meinung nach meist grundsolide bis gut
gespielt und U21 ist halt ne andere Baustelle als 1. oder auch 2. Bundesliga.

Beitrag von „Argo“ vom 15. Oktober 2015, 14:46

:hoch: sehe ich auch so

Beitrag von „maigl“ vom 15. Oktober 2015, 15:31

Sollte Erras am Samstag einigermaßen solide spielen, sollte es zur Dauerlösung werden und in
Zukunft sich die spielstarke IV Erras&Margreitter durchsetzen. Zusammen mit dem jungen
Leibold und dem erfahrenen Brecko und Schäfer dahinter sollte auch die Mischung passen.
"Schäfer-Brecko, Erras, Margreitter, Leibold-" sollte dann die Abwehr für den Rest der HR sein.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Oktober 2015, 15:34
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http://www.fcn.de/news/artikel…aefer-wird-im-tor-stehen/

Zitat 

Georg Margreitter wurde nach seiner Roten Karte in Leipzig für ein Spiel gesperrt und
fehlt damit gegen den FSV. Wer für den Österreicher in der Viererkette verteidigen
wird, verriet Trainer René Weiler am Donnerstag noch nicht.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 15. Oktober 2015, 17:55

Zitat 

Giodagge » 15.10.2015, 13:42
Aus meiner ebenso beschränkten Sicht ist Weiler grundsätzlich für einen gepflegten
Spielaufbau aus der Abwehr heraus. Bulthuis ist, was das angeht, eher
unbrauchbar. Hovlands Spieleröffnung ist auch keine Offenbarung, allerdings ist er als
Abwehrchef gesetzt. Zwei fußballerisch limitierte IVs nebeneinander
(Hovland/Bulthuis) sieht Weiler vermutlich nicht als Dauerlösung. Also führt der Weg ja
zwangsläufig zu Margreitter, der als spielstarker IV gilt und Erras, dem
hier auch Qualitäten nachgesagt werden. Daher finde ich es nicht so verwegen von
Weiler, eher zu Margreitter und sogar Erras zu tendieren, als zu Bulthuis.

Teile deine Ansicht zu 100 Prozent. Hovland hat immer stärker abgebaut, ein Grund dafür ist
auch die vorhandene Spielschwäche von DB4.
Das kann auf Dauer nicht so bleiben und ist der Hauptgrund für unsere instabile Abwehr.

Beitrag von „DaLoo“ vom 15. Oktober 2015, 21:04

Einfach rein und Rock'n'Roll
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Keiner wird ihm a Watschn geben wenns schief geht.

Feuer frei Junge!!!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Oktober 2015, 21:12

„Der Spielaufbau ist eine Stärke von mir, da ich da relativ ruhig bin und auch mal einen
riskanteren Pass spiele.“

http://www.bild.de/sport/fussb…-43014760.bildMobile.html

Alleine das wäre schon mal was - so als Kontrapunkt zu unserem Hoch und Weit ins Aus.

Beitrag von „k-m-b“ vom 15. Oktober 2015, 21:50

Wird's unser neuer Maroh/Wollscheid?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Oktober 2015, 22:11

Werden Hovland und Bulthuis dann im Sommer verscherbelt ?

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 15. Oktober 2015, 22:20

Zitat von Zühnigger 
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Werden Hovland und Bulthuis dann im Sommer verscherbelt ?

Ein Viertligist oder aktuell Hannover sollen Interesse bekundet haben.

Beitrag von „Gundl“ vom 17. Oktober 2015, 14:54

Sehr gutes Spiel von ihm. Am Ende etwas platt.

Würde mir von ihm aber noch mehr Aggressivität wünschen!

Beitrag von „Element“ vom 17. Oktober 2015, 15:08

Ganz starkes Spiel. Dermaßen ruhig am Ball, viel Übersicht. Weiter so, solch einen Spielertyp
brauchen wir dringend! :hoch:

Beitrag von „Old-Glubberer“ vom 17. Oktober 2015, 15:15

Sehr gutes Spiel von ihm. Am Ende etwas platt.

Würde mir von ihm aber noch mehr Aggressivität wünschen!

:hoch::hoch::hoch:
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Beitrag von „Argo“ vom 17. Oktober 2015, 15:16

gutes Spiel, weiter so :hoch:

Beitrag von „pipi86“ vom 17. Oktober 2015, 15:24

hat mir auch gut gefallen! :hoch:

Beitrag von „lego“ vom 17. Oktober 2015, 15:35

Zitat von Element 

Ganz starkes Spiel. Dermaßen ruhig am Ball, viel Übersicht. Weiter so, solch einen
Spielertyp brauchen wir dringend! :hoch:

+1

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 17. Oktober 2015, 15:40

Ja, hat einen wirklich starken Einstand gegeben. Wichtig ist, dass er aber so weiter macht. Gute
EInstände gab es schon genug, aber Spieler die daran anknüpfen eher weniger 

Beitrag von „masterfcn“ vom 17. Oktober 2015, 15:40

Vertrag verlängern.
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Beitrag von „Mike 9816“ vom 17. Oktober 2015, 15:48

Hat mir gut gefallen, spielte fehlerfrei, für erste Spiel sehr gut.

Beitrag von „Donklausi“ vom 17. Oktober 2015, 16:01

Zitat von Mike 9816 

Hat mir gut gefallen, spielte fehlerfrei, für erste Spiel sehr gut.

:hoch:
Sehr guter Spieler!

Beitrag von „pipi86“ vom 17. Oktober 2015, 16:05

Ich weiß nicht wie ihr das seht, aber ich finde wir würden ihn in der IV dringender benötigen...
Hovland ist meiner meinung nach nicht länger tragbar und nen spielerisch guten IV haben wir
leider nicht.
trotzdem hat er mir heute gut gefallen!

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 17. Oktober 2015, 16:07

Hat er gut gemacht, der Bub. Cool das Ding runtergespielt.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 17. Oktober 2015, 16:19
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Super Debut!
Sehr geil, dass er mMn fehlerfrei blieb! 
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